



Actualidad

# En riesgo cuatro pozos de Ecopetrol ubicados en zona indígena U'wa

Luego de horas de discusión la población indígena U'wa considera que es vital el agua y sus recursos naturales, antes que la exploración de petróleo.



Gobierno y Uwa se sentarán a dialogar (Foto www.onic.org.co)



## Últimas Noticias

Bucaramanga mantiene su invicto tras su visita a Jaguares en Montería

Samuel Moreno, el político de izquierda que terminó del lado de la corrupción

Reacciones tras la muerte de Samuel Moreno

Reportan tres muertes violentas en Segovia y Remedios en menos de 24 horas

Despidos masivos, IA y redes sociales, ¿qué pasa en el mundo digital?

“Medios de comunicación se cagan del susto”: alcalde Dau arremetió contra la prensa



Últimas n... Deportes Entreteni... Coronavirus

— Caracol Radio | Alejandra Munévar 10/02/2023 - 6:43 h COT

**Tunja** • Luego de la reunión que se mantuvo entre representantes de Ecopetrol, el Gobierno Nacional, el Gobierno Departamental y representantes de la Asociación de Autoridades Tradicionales y Cabildos UWA, **no se lograron acuerdos entre las partes para la explotación del cuarto pozo denominado “Gibraltar” que ya cuenta con licencia, esto debido a las graves afectaciones ambientales que ha dejado la explotación de este hidrocarburo, pues ha afectado las principales fuentes hídricas de abastecimiento del resguardo indígena.**

“Efectivamente en esta reunión que tuvimos con los diferentes delegados, la conclusión es que en definitiva **el pueblo U'wa no está de acuerdo con la perforación del cuarto pozo del bloque Gibraltar, tampoco está de acuerdo con la explotación ni exploración, ni la reactivación del bloque Sirilí y Catleya que tienen vigencia de exploración, la comunidad indígena y campesina está de acuerdo con apoyar nuestra propuesta ante Ecopetrol de oponernos ante cualquier circunstancia de que esta explotación se mantenga.**” dijo Gerson Aguablanca, secretario general de la Asociación de Autoridades Tradicionales y Cabildos UWA.

Por su parte y como ya lo habíamos mencionado en Caracol Radio de no respetarse la medida socializada entre la comunidad, **los representantes de Ecopetrol y el Gobierno Nacional, se tomarán medidas por parte del Resguardo Indígena para proteger su territorio.**

“Al no tener respuesta por parte del Gobierno Nacional y Ecopetrol de no seguir la exploración desde las autoridades **ancestrales se acordó el cierre no solo del pozo cuatro sino de los cuatro pozos que se encuentran en esta zona.**” Reafirmó Gerson Aguablanca, secretario general de la Asociación de Autoridades

Tradicionales y Cabildos UWA.

# Tunja

# Boyacá

# Ecopetrol

+ MÁS

También en la web

Recomendado por 

El siguiente artículo se está cargando



**Jueza Vivian Polanía ha tomado sus decisiones ajustadas a la ley**

Caracol Radio



**Rodolfo Hernández protagonizando un nuevo escándalo**

Caracol Radio

Siguiente artículo



**Actualidad**

**Revisión de la ley de la Cámara de Representantes**